



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

**Judul** : Joe Biden Menyesal Mundur dari Pencapresan Pemilu 2024  
**Tanggal** : Senin, 30 Desember 2024  
**Surat Kabar** : Seputar Indonesia  
**Halaman** : 1

Joe Biden Menyesal Mundur dari Pencapresan Pemilu 2024

Andika Hendra Mustaqim Senin, 30 Desember 2024 - 16:47 WIB views: 5.641 Joe Biden menyesal mundur dari pencapresan pemilu 2024. Foto/X/@ChrisDJackson A A WASHINGTON –

Presiden AS Joe Biden secara pribadi telah menyatakan penyesalannya atas keputusannya untuk mundur dari pemilihan 2024, percaya dia bisa mengalahkan Donald Trump. Melansir Washington Post, Presiden Biden juga telah mengakui kesalahan langkah dalam kepemimpinan, termasuk keputusan kebijakan dan tantangan komunikasi. ADVERTISEMENT Bersama dengan beberapa pembantunya, Biden merasa dia seharusnya tetap dalam perlombaan meskipun ada tantangan yang mendorong penarikannya. Menurut media itu, sentimen-sentimen ini telah muncul dalam percakapan pribadi baru-baru ini. Keputusan Biden untuk mundur pada bulan Juli menyusul debat yang disiarkan televisi dengan Trump yang menuai kritik dan meningkatkan kekhawatiran tentang usia dan kemampuan kognitifnya. Baca Juga Jepang dan AS Bakal Bahas Penggunaan Senjata Nuklir untuk Melawan China-Korut Ia telah mengakui secara terbuka bahwa penampilannya selama acara 27 Juni itu di bawah standar, dengan menyatakan bahwa ia "mengacaukan" saat ia berjuang untuk mengartikulasikan kebijakannya dengan jelas. Keputusan ini membuka jalan bagi Wakil Presiden Kamala Harris untuk menjadi calon Demokrat; ia kemudian dikalahkan oleh Trump dalam pemilihan November. Selain penyesalannya karena menarik diri, Biden secara pribadi telah menyatakan ketidakpuasannya dengan pilihannya terhadap Merrick Garland sebagai Jaksa Agung. Ia telah menyuarakan rasa frustrasi dengan penundaan yang dirasakan Departemen Kehakiman dalam menuntut Trump. Menurut sumber, Biden percaya bahwa jika Departemen Kehakiman bertindak lebih cepat atas tuduhan terhadap Trump, mulai dari upaya untuk membatalkan pemilihan 2020 hingga kesalahan penanganan dokumen rahasia, hal itu dapat menyebabkan persidangan yang merusak secara politis sebelum pemilihan. Biden juga mengkritik Departemen Kehakiman di bawah Garland karena "agresivitasnya" dalam menyelidiki putranya, Hunter Biden, media melaporkan, mengutip sumber yang tidak disebutkan namanya. Lihat Juga: Profil Jimmy Carter, Mantan Presiden AS yang Sering Dicap Anti-Israel karena Mendukung Hak Palestina

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Senin, 30 Desember 2024 - 16:47 WIB oleh Andika Hendra Mustaqim dengan judul "Joe Biden Menyesal Mundur dari Pencapresan Pemilu 2024". Untuk selengkapnya kunjungi:

<https://international.sindonews.com/read/1510057/42/joe-biden-menyescal-mundur-dari-pencapresan-pemilu-2024-1735542748>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>